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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 06.02.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

in der Beantwortung meiner Anfrage zum freien W-Lan in der Drucksache 0287/18 antworteten 

Sie:  

 

"Der Ausbau weiterer Straßen und Plätze der Innenstadt wird gemeinsam mit den Stadtwerken 

Erfurt vorbereitet und soll bis Ende 2018 sukzessive erfolgen. Das Amt für Wirtschaftsförderung 

wird über entsprechende öffentliche Meldungen dazu weiter berichten." 
 

Das Jahr 2018 ist inzwischen vorüber. Ich bitte daher um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Konnte die Zusage des sukzessiven Ausbaus bis Ende 2018 in der von Ihnen angedeuteten 

Weise eingehalten und umgesetzt werden? 

 

2. Wann wurden oder werden die von Ihnen erwähnten "öffentlichen Meldungen" getätigt? 

 

3. Welche weiteren Planungen bestehen bezüglich des freien W-Lan-Angebots in Erfurt? 

 

Anlagenverzeichnis 

 
 

 

 

10.01.2019, gez. i. A. xxxx   
Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Kordon 
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